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ACTA N° 015 QUINCE 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  21  DE ABRIL DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy martes 21 de marzo del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 

Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 

reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 

NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo 8 

Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 

respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la CONVOCATORIA 1. 10 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 

ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 14 DE ABRIL DEL 12 

2020. 3. INFORME DE AVANCES DE LAS RESOLUCIONES TOMADAS POR EL COE 13 

CANTONAL POR EL SR. DELFÍN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG  4. 14 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DE LA REFORMA DE FONDOS DIFERIDOS DE 15 

CRÉDITOS DEL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR A CARGO DEL ING. 16 

GREGORIO LEMA  5. LECTURA DE COMUNICACIONES  6. ASUNTOS VARIOS  7. 17 

CLAUSURA. El mismo que es  aprobado por unanimidad. DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN 18 

DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría 19 

se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es 20 

los señores: ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL 21 

PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su 22 

instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo 23 

las 09h30 minutos 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 14 DE ABRIL DEL 24 

2020. Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado; Concejal Sr. 25 

Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Sr. Segundo 26 

Guashpa: Aprobado; Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En consecuencia Por 27 

unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0055-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el Acta 28 

Ordinaria  del 14 de marzo del 2020.  3. INFORME DE AVANCES DE LAS RESOLUCIONES 29 

TOMADAS POR EL COE CANTONAL POR EL SR. DELFÍN QUISHPE ALCALDE DEL 30 

GADMCG. Sr. Delfín Quishpe Alcalde; en las reuniones del COE cantonal seguimos cumpliendo 31 

y haciendo cumplir, como ustedes saben señores concejales el día jueves ya no se realizó la feria 32 

como se estaba planeado; hemos dado resultados positivos; además es de su conocimiento que 33 

señora ministra María Paula Romo en su entrevista generalizo a Guamote manifestando que no hay 34 

cumplimiento, y no hay control, lamentablemente ustedes saben que eso no es verídico ya que los 35 

miembros del COE cantonal supieron manifestar que nadie ha dado tal información; a la señora 36 

ministra, porque lo que he realizado un video para contrarrestar esta informaciones, aclare y 37 

puntualice ciertos tema que quede claro ante la ciudadanía, en cuanto a la compra de insumos ya se 38 

encuentran los materiales en el GAD, queremos armar por sectores y que un señor concejal 39 

encabece para la entrega, debidamente con los trajes de protección, debo informar que hay 40 

comunidades bien empoderas que están haciendo cumplir  ciertos protocolos para la prevención de 41 

esta enfermedad. De mi parte estoy preocupado por la situación del Dr. José Saya; es un tema muy 42 

preocupante,  extender mis condolencias; es todo señores concejales todo está marchando bien y 43 
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dando su debido cumplimiento. Concejal José Sayay; muy buenos días señores concejales señor 44 

alcalde gracias por sus palabras de solidaridad;  por otro lado quisiéramos que cada resolución del 45 

COE nos pase o nos haga llegar por favor con la finalidad  de que en cualquier entrevista responder 46 

de la mejor manera. Concejal Ángel Chuto: gracias por la información señor alcalde; comunicarle 47 

que en nuestro sector  si hay afectados pero son venidos de Guayaquil; entonces para dar 48 

información a la ciudadanía mi sugerencia sería decir que tales personas son de Guayaquil; me 49 

sumo al pedido del Dr. José Sayay nos haga llegar las resoluciones del Coe Cantonal. Vicealcalde 50 

Manuel Puculpala; señor alcalde siempre va haber críticas positivas y negativas y la 51 

desconformidad de la gente, más bien quisiera que se dé cumplimiento a las resoluciones tomadas 52 

en las reuniones de la sesión de concejo, además exijo que las instituciones también utilices sus 53 

presupuestos y no solo exijan al municipio. Concejal Tec. Oswaldo Naula; buenos días señores 54 

concejales señor alcalde, quisiera puntualizar que somos compañeros de trabajo, de diferentes 55 

partidos políticos pero compañeros de lucha, tres puntos quisiera detallar; el día jueves yo vine 56 

hacer un programa radial en nuestra radio; tuve un problema que el programa lo señalaron de 57 

religioso; quisiera aclarar que no era religioso solamente se trajo un pastor para hacer una pequeña 58 

oración sin embargo el compañero Julio Cesar estaba de alguna manera obstaculizando el programa, 59 

por lo que puedo decir que la radio no está trabajando en bien del pueblo, tenemos un arma mortal 60 

que es la radio pública, por otro no sé cómo estamos en los kids,  hay comunidades que fletando 61 

carros vienen por rumos a llevar los kits, por favor señor alcalde llame a los concejales y 62 

coordinemos el trabajo, puesto que me entere que había entregado ciertas mascarillas en cebadas 63 

pero no hubo comunicación oportuna, hoy ya vine reclamando a los Tec. Responsables, es mi 64 

derecho señor alcalde, mi pedido como concejal es que los kits lleguemos a nuestras comunidades, 65 

para que ya no haya más crítica, señor alcalde pido comunicaciones con los señores concejales, de 66 

la misma forma señor alcalde hay que agradecer a los gobiernos comunitarios, ya que ellos están 67 

controlando, hasta están fumigando, por favor señor alcalde planifiquemos para lo más pronto 68 

posible entregar los kits de prevención, hablando respecto a los cometarios de la ministra, no puede 69 

decir tales declaraciones puesto que Guamote no tiene contagiados del cantón mas bien son 70 

personas que vienen de Guayaquil,  lo que podemos hacer también es que la gente agricultura 71 

tratemos de  que puedan vender ya que está habiendo mucha perdida; en cuanto a los arcos de 72 

desinfección quisiera que ya se dé cumplimiento; además quisiera que los técnicos puedan  dar 73 

señales de vida, gracias señor alcalde. Alcalde Delfín Quishpe; voy a responder las preguntas, 74 

respecto a los materiales que se entregó al señor de utucun me dijo que el señor concejal Oswaldo 75 

Naula le llamo para entregar ciertos materiales, le manifesté que el señor concejal no me ha llamado 76 

a mí pero por favor que vega el día de mañana para apoyar de alguna manera; en cuanto a las 77 

mascarillas la compañera Eulalia Caín me supo decir que iba donar 150 mascarillas y me solicito mi 78 

carro para esta donación; en cuanto a los directores y sub directores si están trabajando mediante 79 

teletrabajo; pero si quisiera ser claro en este tema señores concejales,  a que han sabido estar 80 

acostumbrados los técnicos, a que en esta emergencia coger sus ganancias por lo cual se ha 81 

demorado; por lo que he tenido que elegir yo mismo  los materiales, y cuando no dejan de meter la 82 

mano vienen los problemas, son experiencias que estoy viviendo; y les converso a ustedes para que 83 

no duden ya que venimos a trabajar por el cantón Guamote. Concejal Dr. José Sayay; señor 84 

alcalde como está el asunto de arcos de desinfección; había sugerencias de que solo haya una 85 

entrada y salida. Ya que hay personas que están diciendo que ellos con sus recursos están armando 86 

arcos de desinfección, y por favor organicemos las ferias comunitarias para que vendan los 87 

http://www.gadguamo/


 

3 
 

www.gadguamote.gob.ec 

+593 032 916 286 Ext. 121 

10 de Agosto y Abelardo Montalvo, Guamote – Chimborazo - 

Ecuador 

agricultores, Alcalde Delfín Quishpe; por ese lado estamos averiguando arcos de desinfección más 88 

profesional, están  al menos 1.500 dólares, en cuanto a los compañeros que han improvisado un 89 

arco de desinfección nosotros les dotamos de los líquidos. Concejal Dr. José Sayay;  pero ellos no 90 

dicen eso dicen que están haciendo con sus propios recursos, yo creo que no es necesario tanto 91 

protocolo, más bien bienvenido señor financiero y dicen que el financiero obstaculiza mucho los 92 

tramites, con este arco de desinfección ya venimos más de tres emanas, señor financiero por favor 93 

apóyenos sé que no es de nuestro cantón pero la gente nos critican, quisiera que hagamos lo más 94 

puntual posible, no vayan sobreprecio nomas, Concejal Ángel Chuto; señor alcalde lo que yo he 95 

observado son la fumigaciones del puente, y me invitaron, y manifestaron que están realizando con 96 

sus propios recursos, y no sabía que el señor alcalde les dio recursos, les manifesté que ya vamos 97 

entregar en cuanto ya se haga la compra. Mi pregunta es  que si les dieron a ellos también, Alcalde 98 

Delfín Quishpe; yo si mande a dejar; hay personas que no se dan cuenta que estamos para trabajar. 99 

Gracias señores concejales por las sugerencias de ustedes. Concejal Sr. Segundo Guashpa;  en 100 

estos momentos no estamos para pelear ni discutir, gracias a Dios somos Autoridades, y estamos 101 

velando por los Guamoteños; lo más importante que pido es que realice los puntos de desinfección, 102 

de la misma manera me llamaron diciendo que les facilite materiales de desinfección les manifesté 103 

que es necesario que se organices y no  solo esperen a las autoridades en estas emergencias, en la 104 

mañana me llamaros de cachaza y me dijeron que auspicien una bomba de agua, aprovechando que 105 

esta el ing. Gregorio lema Financiero, decirle que trate de agilitar lo más pronto posible, felicitarle a 106 

la señor alcalde  por responder a la ministra. Mi pedido es dos puntos de desinfección, un túnel y la 107 

entrega de los kits de prevención, pero con el mayor cuidado posible. Mediante Resolución Nro. 108 

0056-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido el informe de avances de las 109 

resoluciones tomadas por el COE cantonal presentada por el  Sr. Delfín Quishpe Alcalde del 110 

GADMCG. 2. Acoger las sugerencias emitidas por los miembros del Concejo Municipal del cantón 111 

Guamote.  4. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DE LA REFORMA DE FONDOS 112 

DIFERIDOS DE CRÉDITOS DEL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR A CARGO 113 

DEL ING. GREGORIO LEMA Ing. Gregorio Lema Director Financiero; muy buenos días 114 

señores autoridades, creo que cada quien tenemos funciones, aquí tenemos valiosas personas, ya 115 

que algunas han trabajado en el municipio, como por ejemplo el Concejal Ángel Chuto ha trabajo 116 

en Adquisiciones como ahora es Compras Públicas, el Dr. José Sayay en la Dirección 117 

Administrativa, bueno, es tan duro algunas cosas, y hay que cumplir algunos procesos, voy a 118 

empezar justificando la resolución 0043  de Concejo,  al principio pensamos que esta situación no 119 

iba a ser tan difícil, como es de su conocimiento la primera propuesta era de 9.000-10.000, como 120 

dirección financiera  hemos atendido, las cosas  son así se realizan procesos y se justifican mediante 121 

procesos, el pastor sabe esa situación, y para justificar yo de ley necesito una propuesta,  donde 122 

vaya para cuantas personas , para quienes, la cantidad, la dirección administrativa me había 123 

solicitado una partida pero no me dice para que cuanto, como ustedes saben existen varios tipos de 124 

mascarillas,  vuelvo y repito no necesito un proyecto bárbaro pero si bien detallado claro, y si es 125 

posible con una proforma referencial, no digo que dicha proforma es la ganadora pero si es 126 

necesario una proforma referencial, comunico también que nosotros manejamos unos sistemas, y 127 

como dirección financiera hemos trabajado todo el tiempo y todos los pagos están al día,  cabe 128 

recalcar que estos tipos de gastos en las adquisiciones se informa a la contraloría y como ha 129 

manifestado la contraloría van a realizar exámenes especiales, no podemos caer en esta situación, a 130 

más de eso, de manera personal, los que responden son el señor alcalde el director financiero  y la 131 
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tesorera, por lo que hay que ir cumpliendo las cosas, hasta ahora  en cumplimiento de la resolución 132 

0043 de concejo ya se ha cumplido varias adquisiciones, como mascarillas, como 3900 mascarillas 133 

para la gente, lo que pasa es que la gente que hace la acción no informan, y ustedes así como el 134 

señor alcalde no tienen este dato,  en cuanto a la ropa de trabajo,  igual se ha dotado a todos los 135 

trabajadores, a los que barren las calles, para agua potable, las bombas están compradas, entonces si 136 

se ha hecho adquisiciones controladas y necesarias para no tener problemas posteriores, el ultimo 137 

proyecto que se realizo es directamente para las comunidades juntamente con los concejales. Hasta 138 

el momento hay un gasto de ciento treinta y nueve mil ciento cincuenta y ocho con noventa, en la 139 

primera autorización, y contamos con un saldo de doce mil doscientos veintiuno con noventa y ocho 140 

ustedes sabes  que los recursos vuelan más que el agua, si ha fumigado y entregados los 141 

implementos a más de eso se entregó prendas de protección para agua potable para los de limpieza  142 

y para los choferes, el señor alcalde esta `reocupado como ustedes, como emergencia si es fácil 143 

decir  que los presupuestos participativos se designen para esta emergencia pero no hemos querido 144 

meter la mano en los presupuestos de las comunidades el señor alcalde ha realizado gestiones ante 145 

el banco de desarrollo del ecuador mediante el oficio 147-AL-GADMCG-2020, nuestra 146 

municipalidad paga recursos por 5 créditos ese pago es de la siguiente manera, son cuentas 147 

descontables directamente del banco central, entonces estos pagos podemos dejar de pagar  hasta 148 

por tres meses, nosotros pagamos cada mes  setenta y un mil ciento setenta y cinco con cuarenta y 149 

nueve,  entonces el señor alcalde ha realizado las debidas gestiones para dejar de pagar eso se llama 150 

diferimiento de crédito, el señor alcalde no quieren comprometer recursos, de las comunidades, ya 151 

que a la larga vamos a tener problemas financieros o hasta políticos, se ha gestionado doscientos 152 

trece mil seiscientos veinte nueve con cuarenta y ocho, mediante decisión 082 del 2020, BCE ahí 153 

nos aprueban que estos recursos no van a ser descontados durante tres meses, la propuesta es que 154 

estos recursos sean sumados al saldo que tenemos para la situación de emergencia que el señor 155 

alcalde pondrá en consideración de Concejo,  estos recursos se podrían utilizar de manera 156 

inmediata, de las gestiones como dirección financiera hemos estado trabajado esto en cuanto a la 157 

propuesta. Si pasara algo podríamos sacar un nuevo crédito en el banco del ecuador,  esto si va ser 158 

crédito, es para un lago tiempo si necesitamos al futuro, obviamente ustedes son lo que deciden, el 159 

señor alcalde  ha estado siempre trabajando, y de nuestra parte también, ahora señor alcalde 160 

permítame hablar sobre el pago que el señor Sayay estaba manifestando, Concejal Dr. José Sayay; 161 

Cuanto es el presupuesto total del municipio que el gobierno trasfiere;  Ing. Gregorio Lema 162 

Director Financiero; mensual 450.000 alrededor de 6 millones, del estado de ahí nosotros 163 

completamos con recursos propios,  casi a  8 millones anuales, Concejal Dr. José Sayay; de ahí se 164 

saca el 10% para el grupo vulnerable, nosotros  en la reunión del recurso vulnerable no hemos 165 

fijado una cantidad, más bien el que sea necesario, es pertinente la gestión que han hecho en este 166 

sentido la pregunta es que recursos más tenemos el sector vulnerable que podemos utilizar; Ing. 167 

Gregorio Lema Director Financiero; hay recursos comprometidos, para las contrapartes del mies, 168 

que son contrapartes fuertes, centro gerontológico, desarrollo infantil, esos recurso no podemos 169 

mover señor concejal; Concejal Dr. José Sayay; esa explicación es importante para no tergiversar,  170 

Ing. Gregorio Lema Director Financiero; como manifesté estos recursos ya están comprometidos 171 

y pasara la pandemias y prácticamente se ejecutara; la dirección administrativa no presenta 172 

documentación completa, cuando hay adquisición tiene que haber ingreso a bodega,  por lo que no 173 

podemos dar paso apago, no hay ruc, copia  de cedula, ya que yo necesito subir a la cuenta de cada 174 

uno, hay documentos que no están legalizados, están solamente en copias, la documentación tiene 175 
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que ser legible u originales, con copias yo no puedo pagar, luego ustedes mismos van a decir por 176 

qué no pago, ; Concejal Dr. José Sayay;  yo veo que el problema es en la dirección administrativa 177 

tiene que tratar de dar una orientación, caso contrario no se puede y podemos ser sancionados, más 178 

bien hay que tratar de solucionar, luego puede venir los procesos, la contraloría general del estado, 179 

por mi parte está totalmente informado. Concejal Oswaldo Naula; nuestro trabajo es velar por los 180 

viene públicos de la administración; cuando pase esta pandemia pido que vengan todos los jefes 181 

departamentales, ya que existe, falta de coordinación, irregularidades, tenemos un documentos que 182 

están culpando al financiero y ahora usted justifica que falta algunos documentos, nosotros 183 

teníamos una grabación que estaban culpando al financiero, dijeron que hasta ahora no pagan, pero 184 

ahora si cuando el grupo de tales ha hecho  hasta ya pueden pagar, son grupos ustedes son grupos de 185 

trabajo, advierto como concejal no queremos división,  adema pido que el procurador sindico firme 186 

los documentos, no vamos que querer que se laven las mano, señor financiero no es dable seguir 187 

certificando y reformando,  mi pregunta sería no podemos nomas firmar con el mies, mi sugerencia, 188 

de mi parte no podemos reformar por reformar, de mi parte, no es dable mientras exista el 189 

presupuesto de vulnerabilidad, después ahí tenemos el presupuesto de fiestas, ya que no vamos a 190 

tener las fiestas en estas situaciones, Concejal Ángel Chuto; gracias señor financiero, no somos 191 

todólogos pero si entendemos, en cuanto a los documentos tienen que ser originales para emitir los 192 

pagos, ahora para comprar también es necesario que cualquier persona cree la necesidad,  vulgar 193 

mente hablando si alguien me dice que va sembrar papa, tengo que dar todas las especificaciones, 194 

Dr. Gonzalo Fray procurador sindico; señores concejales no es que nosotros estamos interesados 195 

en los noventa mil dólares, es la ineptitud del señor de compras públicas, desde el 17 de marzo, ya 196 

se va terminar la emergencia y de ver eso le pide al economista puma que tengan la bondad de sacar 197 

el proyectó adelante,  a mí me parece sí sañoso lo que dice el señor de compras públicas, esa es la 198 

razón señor concejal, respecto a las firmas  yo firmo donde me corresponde firmar;  Alcalde. Sr. 199 

Delfín Quishpe; al respeto yo contratare un auditor interno y dejare  todo en claro, hasta el  día 200 

miércoles la dirección administrativo tenga las cuentas claras con el financiero caso contrario 201 

tomaremos resoluciones administrativas, gracias por el respaldo, con responsabilidad estamos 202 

trabajando, de nuestra parte estamos muy comprometidos, dejo a la buena voluntad de ustedes 203 

señores concejales, Vicealcalde Manuel Puculpala; No quisiera que estén divididos y haciendo 204 

negocios por sus propios intereses, como concejal yo voy a llamar a una evaluación financiera, y de 205 

atención,  señor financiero y procurador sindico tienen que dar sugerencias válidas. En cuanto a la 206 

reforma, todavía no damos los materiales y sin saber no podemos reformar, Concejal Segundo 207 

Guashpa; gracias señor financiero, por hacer tales gestiones, la semana pasado ya analizamos  208 

donde puse un documento,  ofreciendo el presupuesto de las fiestas, para que sea utilizado en el 209 

sector vulnerable, creo que el presidente de salud  cometió un error al no dar el seguimiento 210 

correspondiente, después de la aprobación de y autorización del presupuesto para esta emergencia, 211 

un ejemplo el Dr. José Sayay dio el seguimiento en cuanto a la educación, y nosotros como 212 

presidente de conmemoración, dimos el seguimiento correspondiente, haciendo cuenta que casi para 213 

cada comunidad hemos gastado cerca de 800 dólares pero no hemos dado nada, por tal razón este 214 

presupuesto dejemos hasta segunda orden, ya que tenemos que pagar mismo, además si existiera 215 

alguna posibilidad de descontar a los trabajadores que no han querido colaborar. Ing. Gregorio 216 

Lema Director Financiero; Quiero que quede claro en actas, que yo no voy a poder certificar para 217 

la adquisición de procesos ya que no contamos con más presupuesto si podre certificar hasta el 218 

monto o saldo sobrante, señores concejales. Mediante Resolución Nro. 0057-C-GADMCG-2020,  219 
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RESUELVE: Dar por conocido la reforma de fondos diferidos de créditos del Banco de Desarrollo 220 

del Ecuador presentada por el Ing. Gregorio Lema Director Financiero del GADMCG y  atrasar 221 

para una próxima reunión de concejo Municipal del GADMCG.  5.  LECTURA DE 222 

COMUNICACIONES  6. ASUNTOS VARIOS;  Concejal Ángel Chuto; con gusto me toque 223 

trabajar por chacasa por ejemplo por mí no hay ningún problema. También para entregar los 224 

materiales hay que salir con anterioridad, Concejal Oswaldo Naula; mi pedido seria señor alcalde 225 

que cada concejal vaya a su sector ese es mi pedido señor alcalde.  Alcalde Delfín Quishpe; hoy 226 

día señores concejales ayuden distribuyendo de la manera más comedida. Concejal Dr. José 227 

Sayay: apoyo la moción del compañero Oswaldo, además solicitamos el salvo conducto para poder 228 

movilizarnos. EL PEDIDO QUE REALIZO EL COE NACIONAL PARA  EL 229 

ESTACIONAMIENTO DE LOS VEHICULOS EN RETENCION. En consecuencia; la señorita 230 

secretaria da lectura a la resolución; el COE Nacional en sesión plenaria de 16 de marzo del 2020 231 

resolvió que el control de las medidas de restricción de circulación estará a cargo de las 232 

instituciones competentes encargadas del tránsito y transporte terrestre, conforme la circunscripción 233 

territorial, Policía Nacional, Comisión de tránsito del Ecuador, Agentes Civiles de Tránsito según 234 

sea el caso. Podrán también apoyar en esta tarea la Policía Nacional y las fuerzas armadas a nivel 235 

nacional. La sanción en caso de incumplimiento será la equivalente a una infracción de tránsito de 236 

segunda clase (50% del salario básico unificado y nueve puntos de la licencia, el COE Nacional en 237 

sesión plenaria del 16 de abril del 2020 resolvió que “se disponga a los GADS municipales y 238 

Metropolitanos que ejerzan la competencia de tránsito emitan y aprueben una resolución, directriz u 239 

ordenanza que permita el uso de espacios dentro de sus patios de revisión vehicular “,  en sesión 240 

plenaria del COE Cantonal del 20 de abril del 2020 el señor representante de la Policía Nacional 241 

solicito al Señor alcalde del Cantón Guamote Delfín Quishpe Apugllón  que se asigne un espacio 242 

para la retención de los vehículos que incumplan las disposiciones de restricción y de circulación 243 

vehicular.  El Concejo Cantonal ante las disposiciones emitidas por el COE Nacional y los 244 

requerimientos del COE Municipal concernientes a la dotación de un espacio físico para la 245 

retención de los vehículos cuyos propietarios hayan incumplido las disposiciones emanadas por el 246 

COE Nacional relacionadas a las restricciones de movilidad en la emergencia por el COVID-19. 247 

Mediante Resolución Nro. 0058-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 1.- Asignar un espacio en los 248 

patios del GAD Municipal donde la UTTTSV-GADMG realiza la revisión vehicular para que sirva 249 

como lugar para la retención de los vehículos de los propietarios que han incumplido con las 250 

disposiciones del COE Nacional, Provincial y Cantonal respecto a las restricciones de movilidad, 251 

durante los operativos que realiza la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas. 2.- El Sub Director de 252 

la UTTTSV-GADMG coordinará con la Dirección Administrativa y los guardias municipales para 253 

la custodia y cuidado de los vehículos que sean retenidos e ingresados al patio del GAD por la 254 

Policía Nacional y Fuerzas Armadas; en el plazo no mayor a tres días elaborará un formulario de 255 

ingreso de los vehículos con fotografías de las condiciones en las que ingresa, documento que será 256 

firmado por el guardia y el propietario una vez que ingrese el vehículo se sellarán las puertas y se 257 

abrirán únicamente el momento que se firme el acta entrega recepción del vehículo para su 258 

liberación.  7.  CLAUSURA.  Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado 259 

la sesión Ordinaria siendo las 12h00  Horas. 260 

 261 
 262 
 263 
Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  264 
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SECRETARIA  GENERAL DE CONCEJO GADMCG  265 

 266 
 267 
 268 

Sr. Delfín Quishpe  269 

ALCALDE DEL GADMCG  270 

 271 

 272 

 273 

 274 

 275 

RESOLUCIONES DEL 21 DE ABRIL DEL 2020 276 

 277 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0055-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el 278 

Acta Ordinaria  del 14 de marzo del 2020.   279 

 280 

Mediante Resolución Nro. 0056-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido el informe 281 

de avances de las resoluciones tomadas por el COE cantonal presentada por el  Sr. Delfín Quishpe 282 

Alcalde del GADMCG. 2. Acoger las sugerencias emitidas por los miembros del Concejo 283 

Municipal del cantón Guamote. 284 

 285 

Mediante Resolución Nro. 0057-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido la reforma 286 

de fondos diferidos de créditos del Banco de Desarrollo del Ecuador presentada por el Ing. Gregorio 287 

Lema Director Financiero del GADMCG y  atrasar para una próxima reunión de concejo Municipal 288 

del GADMCG.   289 

 290 

Mediante Resolución Nro. 0058-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 1.- Asignar un espacio en los 291 

patios del GAD Municipal donde la UTTTSV-GADMG realiza la revisión vehicular para que sirva 292 

como lugar para la retención de los vehículos de los propietarios que han incumplido con las 293 

disposiciones del COE Nacional, Provincial y Cantonal respecto a las restricciones de movilidad, 294 

durante los operativos que realiza la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas. 2.- El Sub Director de 295 

la UTTTSV-GADMG coordinará con la Dirección Administrativa y los guardias municipales para 296 

la custodia y cuidado de los vehículos que sean retenidos e ingresados al patio del GAD por la 297 

Policía Nacional y Fuerzas Armadas; en el plazo no mayor a tres días elaborará un formulario de 298 

ingreso de los vehículos con fotografías de las condiciones en las que ingresa, documento que será 299 

firmado por el guardia y el propietario una vez que ingrese el vehículo se sellarán las puertas y se 300 

abrirán únicamente el momento que se firme el acta entrega recepción del vehículo para su 301 

liberación. 302 
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